

平成27年度 思い出

◆市町村子ども会運営研究協議会◆

平成28年1月16日(土)に愛知県社会福祉会館にて、平成27年度市町村子ども会運営研究協議会を開催しました。

市町村子ども会連絡協議会の代表者及び役員、事務担当者が集まり、「子ども会について大いにしゃべろまい」をテーマとし、各ブロックから地域での成功例や失敗話、夢などを語っていただきました。

また、午後からはグループ討議を行い、今後どのように子ども会活動をしていくかなど話し合いました。



平成27年度 思い出

◆異世代交流促進事業◆

子どもと高齢者の交流の場を生き生き長寿フェア「ふれあいウォークラリー大会」を通じて世代間の交流を図りました。また、同フェアにおいて、愛知県子ども会連絡協議会からブースを出展し、身近なものを使ったおもちゃ作りをしました。

日 時 平成27年10月3日(土)

場 所 あいち健康の森公園(大府市・東浦町)

参加者 32名(7チーム)



平成27年度 思い出

◆安全教育指導者養成講習会◆

平成27年12月12日(土)に愛知県社会福祉会にて、平成27年度安全教育指導者養成講習会を開催しました。

安全教育に関する講義やKYT(危険予知トレーニング)の指導や救急法短期講習を行い、講習会修了者には修了証を交付しました。



平成27年度 思い出

◆全国子ども会連合会設立50周年記念式典◆

(第49回全国子ども会育成中央会議・研究大会)

平成27年10月17日(土)から18日(日)に群馬県渋川市において、全国子ども会連合会設立50周年記念式典(第49回全国子ども会中央会議・研究大会)が開催されました。

「異年齢集団」を活動の基本に据えてきた子ども会活動の歴史を振り返るとともに、子どもたちが元気な声を取り戻し、正しいものの見方、偏りのない社会的態度や習慣を身につける活動が、創意・工夫を重ね、末永く継続することを誓い合う大会となりました。



◆東海北陸地区子ども会育成研究協議会◆

平成27年10月31日(土)から11月1日(日)に富山県富山市において、平成27年度東海北陸地区子ども会育成研究協議会が開催されました。

今回の育成研究協議会では、『楽しく参加できる子ども会活動を考えよう』をメインテーマに各分科会が行われました。

また、オープニングセレモニーとして、魚津に伝わる伝統的な踊りであるせり込み蝶六とよさこい踊りを融合し、蝶六民謡をアレンジしたオリジナルダンスが披露されました。

